

Protokoll der DFBL-Telefonkonferenz vom 20. Oktober 2014

Teilnehmer: Bernd Höckel, Harald Muckenfuß, Bernhard Hoffrichter, Rainer Frommknecht, Jürgen Albrecht, Siegfried Linke, Hans Retsch, Karl Ebersold, Alwin Oberkersch, Jan Beckmann, Ulrich Meiners

Tagesordnung:

Geschäftsstelle:

Gunda Lehmann fällt momentan aus. Daher gab es teilweise einen Bearbeitungsstau bei der Bearbeitung verschiedener Anfragen in der Geschäftsstelle.

2. Liga Ost Frauen:

Es gibt verschiedene Initiativen zur Auffüllung der 2. Liga Ost der Frauen. Ulrich Meiners hat einen konkreten Vorschlag vorgelegt, der eine vollständige Staffel in der Liga Ost ermöglicht. (vier Mannschaften aus Schleswig-Holstein, zwei aus Mecklenburg-Vorpommern, eine aus Berlin und – neu – zwei Mannschaften aus Niedersachsen).

Dieser Vorschlag, der den Spielbetrieb mit der Unterstützung Niedersachsens auch in Zukunft sichern würde, ist von allen beteiligten Mitgliedsverbänden befürwortet worden.

Es fehlt momentan noch das Einverständnis der beiden beteiligten niedersächsischen Vereine.

Auf der nächsten Telko am 3. November soll endgültig über dieses Projekt beschlossen werden.

Deutsche Meisterschaft Feld Frauen und Männer 2016:

Für die Deutsche Meisterschaft im Feldfaustball 2016 liegen dem DFBL Präsidium zwei Bewerbungen vor: TSV Bredstedt und TV Unterhaugstett.

Nach eingehender Diskussion wurde die schwierige Entscheidungsfindung auf den 3. November vertagt!

Hallen DM Männer 2015:

Für die Hallen DM am 28. Februar und 1. März 2015 in Oldenburg fungiert die ARGE (Arbeitsgemeinschaft der Vereine) unter der Federführung von Arnold von der Pütten als Ausrichter. Es gibt für keinen Verein einen Freiplatz.

IFA-Präsidiumssitzung 17./18.10. Wien:

Jürgen Albrecht, Bernd Höckel und Ulrich Meiners berichteten von der IFA-Präsidiumssitzung in Wien. Ergebnisse sind in dem entsprechenden Protokoll auf der IFA Homepage zu finden.

Erfreulich ist das gute Meldeergebnis für die Männer WM 2015 in Argentinien: 15 Nationen mit zwei Absichtserklärungen.

In 2016 wird es eine internationale Meisterschaft im Kleinfeldfaustball im Rahmen der Urban Games in San Diego geben. Deshalb wird in 2015 in Deutschland (und auch in den anderen Nationen) eine Ausscheidung – nationale Meisterschaft – gespielt werden müssen.

Wettkampfbestimmungen BL Halle 2014/15:

Eine Berichtigung der Wettkampfbestimmungen für die kommende Bundesligasaison: WKB Punkt 10 Nassbälle sind in der Hallensaison nicht erlaubt.

Festspielvermerke:

Berichtigung des letzten Protokolls: Festspielvermerke werden weiterhin in die Spielerpässe eingetragen.

Die nächste Telko: Montag, 3. November 2014

Protokollanten: Bernhard Hoffrichter und Ulrich Meiners